
SkB Schroerlücke erklärte, Ziel des Antrages sei es, im Rhein-Sieg-Kreis ein einheitliches 
Fahrradverleihsystem und ein einheitliches Tarifsystem zu implementieren. 
 


